

唐津市立田野小学校 学校だより

# たのっこ

たのっこの合言葉 2023. 9. 8 第17号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



## 全校稲刈り

たのっこのみんなが5月に植えた苗も大きく育ち、9月4日に全校稲刈りを行いました。

まず初めに棚田組合の山下さんから稲の刈り方、刈った後の並べ方などを教わりました。今年は全校稲刈りであるので低学年と高学年を組ませました。いざ、稲刈りが始まると、最初はなかなか難しかったのですが、次第に慣れてきて



上手に稲を刈っていました。刈った後は、7株ほどをまとめて縄でくくり、天日干しのために設営した竹に丁寧に並べていきました。これまで田の持ち主である宮崎さんが水の管理等のお世話をしていただき、もち米を収穫することができました。ありがとうございました。12月のもちつき会で、今回のもち米を使用しみんなで味わいたと思います。

今回、サガテレビやぴーぷる、チャンネルからつ、朝日新聞が取材に来られて、稲刈りの様子を撮影したり子どもたちへインタビューされたりしていました。もうすでにテレビでは放送されました。ご覧になられたでしょうか。朝日新聞は9月6日に記事が掲載されました。

この日は、さつまいもや大豆の栽培でお世話になっている山添セツ子さんと松田絹江さんも来ていただき、頑張った子どもたちにおはぎとさつまいもの蒸しパンを差し入れしてくださいました。子どもたちも大喜びで、おいしくいただきました。

これまでお世話になった棚田組合のみなさん、山添さん、松田さん、ありがとうございました。田野小学校の子どもたちは本当に幸せです。



## おつかれさまでした PTA 親子環境整備

9月2日(土)はPTA親子環境整備(除草作業)でした。5月は雨天で全体での活動ができませんでしたが、今回は雨上がりの曇り空で、気温も高くなく、草も取りやすい状況で実施することができました。早朝よりたくさんの保護者、子どもたちが参加していただいたおかげで運動場や学校の周りもきれいになりました。ありがとうございました。



## 入ってつるつる、出てさっぱり 高串温泉

9月7日(木)、4年生が総合的な学習(ふるさと学習)で、高串温泉の見学に出かけました。肥前町福祉センター所長である本野様より、高串温泉の歴史、現在の来館者数、温泉の泉質、温度、特徴などを教えていただきました。



高串温泉は昭和45年に泉源開発され、平成15年に2号泉が開発され、泉質はナトリウム炭酸水素塩泉美人を作る温泉だそうです。その泉質の良さに、日本全国から入浴客が訪れ、最近ではキャンピングカーでの来客もいるそうです。この温泉はいろは島国民宿舎や呼子台場の湯にも温泉を提供しているとのことでした。

子どもたちは、メモを取りながら熱心に所長さんの話を聞いていました。これからも、ふるさとの良さを調べ、学んでいく計画です。



## バス遠足(1~5年生)のお知らせ

期日 9月22日(金)

行先	1年生	9:30 学校発	→	14:00	学校着予定	唐津市内
	2年生	9:00 学校発	→	14:30	学校着予定	伊万里・武雄方面
	3年生	8:30 学校発	→	15:30	学校着予定	伊万里・武雄方面
	4年生	8:30 学校発	→	16:30	学校着予定	佐賀市
	5年生	8:20 学校発	→	16:30	学校着予定	佐賀市

登校は通常通りです。学校統合に向け、田野小、入野小、納所小の3校合同で行います。持ってくるものなど詳細につきましては、学級からのお便りをご覧ください。6年生は通常通り学校で授業を行います。

※6年生は10月19・20日1泊2日の修学旅行で長崎に出かけます。